

**BULLETIN**  
DES  
**RECHERCHES HISTORIQUES**

---

---

**VOL. XXIII**

**BEAUCEVILLE—MAI 1917**

**No 5**

---

---

**LA FAMILLE GUILLIMIN**

**GUILLAUME GUILLIMIN**

Né à Montréal le 13 juillet 1713.

Fils de Charles Guillimin et de Françoise Le Maître-LaMorille.

En 1736, son père, qui avait reçu tant de belles promesses du ministre, essaya de lui faire donner un brevet d'écrivain. Le ministre refusa, ne voulant point multiplier ces employés (21).

A la mort de son père, en 1739, Guillaume Guillimin n'avait pas encore 26 ans. Il ne pouvait donc songer à le remplacer tout de suite au Conseil Supérieur.

Le ministre regrettant sans doute de n'avoir rien fait pour le père, retarda la nomination de son successeur autant qu'il le pût, afin de donner une chance au fils de le remplacer.

Le 13 avril 1740, le ministre écrivait à MM. de Beauharnois et Hocquart :

“ A l'égard de la place de coner au Con'el Sup'eur de Québec vacante par la mort du Sr Guillemine, S. M. a jugé à propos de n'y pas pourvoir cette année malgré les bons témoignages que vous avés rendus du Sr Baudoin le jeune

---

(21) Archives du Canada, Série B, f. 508.